

UN NIÑO MUERTO Y OTRO HERIDO POR EL TREN.

De Tobarra participan, que ayer tarde fueron arrollados por el tren corto número 152; en el kilómetro 32½ de la vía férrea, dos niños de corta edad, hermanos, resultando uno de ellos muerto y otro herido.

Al segundo se le condujo a dicho pueblo, donde se le prestó la debida asistencia.

No se conocen más detalles de esta desgracia.

Pan blando

En el turno establecido para abastecer de pan blando a la población los domingos, corresponde cocer mañana a las tohonas siguientes:

- José Tejas, Feria, 3
- Segundo Mora, Amparo
- Francisco Alajarin, Tejares
- Manuel Castillejo, Marzo
- Pablo Belmonte, Herreros, 27

Taurinas

Para los Veterinarios señores don Juan Cifuentes y don Matías Caballero

¡Nunca lo hubiera dicho!

¿Por qué no saltarían los puntos de mi pluma antes de escribir aquellas frases malditas?

Se necesita descaro en mí para al hacer la reseña de la corrida celebrada el día 24 del actual, aplicar el calificativo de UTREROS ADELANTADOS, a los seis MAGNIFICOS, ESTUPENDOS, TERRORIFICOS Y DESPAMPANANTES ejemplares que se lidiaron.

Postrado de rodillas, mis respetables señores, entono el mea culpa y les pido mil perdones.

Confieso que no sé lo que hice.

Errare humanum est. Esto, traducido al lenguaje castizo, quiere decir, poco más o menos, que el público que presencié la corrida, y yo, al hacer la reseña de la misma, nos hemos tirado un barrigazo.

¿Que ustedes han certificado que los toros tenían cinco años?

Yo, conforme con ustedes, y si les parece poca edad para el toro lidiado en segundo lugar, por mi parte no hay inconveniente alguno en hacerlo hermano gemelo del toro de San Marcos.

La verdad es, mis respetables señores don Juan Cifuentes y don Matías Caballero, que se han dicho tonterías y se han publicado caricaturas en algunos periódicos, que solo demuestran la ignorancia que se tiene, en esto de la edad, la presentación y el peso de los toros.

¡Han visto ustedes La Voz Valenciana! Les recomiendo se hagan con un ejemplar del citado periódico, y verán que caricaturas publica nuestro paisano el célebre y notable artista señor Mateos.

A mí, señores veterinarios, me han hecho mucha gracia.

¡La girafa y la hormiga!

¡Já, já, já! Me río de ver que exagerado es nuestro paisano.

La girafa es Villalta y la hormiga el toro.

¿Verdad que tiene gracia?

Otra caricatura representa los seis toros de marras, en los corrales de la plaza, y el público contemplando la hermosa lámina de los célebres ejemplares de Urcola.

El público no vé donde están los toros y sirviéndose de unos lentes los encuentra por fin esparcidos por el suelo.

¡Exageraciones! ¡Ignorancia!

Esto, entiendo merece otro comunicado de ustedes a la Voz Valenciana, pidiendo al señor Mateos, en vista de la edad y el peso de esas seis catedrales, una rectificación, que fácilmente podría hacerse, convirtiendo la girafa en hormiga y la hormiga en girafa.

Se dice también, señores Cifuentes y Caballero, que el peso que dieron los seis toros de Urcola, fué el de 1.224 kilos.

No puedo creerlo; de ser esto cierto, resultarían los burós a poco más de diez y siete arrobas, y como entre los seis Urcolas, había dos mucho mayores que los otros, quedaría para el lidiado

en segundo lugar un peso igual al que tiene el perro de San Roque.

A mí, me han convencido ustedes. Ahora procuren hacer lo mismo con el público, que, según mis noticias, desconfía, no admite razones tentadas, y solo juzga por lo que vió con sus propios ojos.

Un saludo cariñoso de su afectísimo S. S.

PEPE BARRERA

CHARTLOTADA

La charlotada que se anunció para el día de San Juan, por la noche, y que fué suspendida por el mal tiempo, se celebrará mañana a las cinco de la tarde sirviendo para ella las localidades que antes se adquirieron.

La Banda de música del municipio amenizará el espectáculo.

En este festejo hará su presentación la celebrada cuadrilla cómica compuesta por Charlot, Palillera y su Botones y la graciosa «troupe» albacetense «Las tres razas», que la integran «Chino, Charlot y su Negrito».

Los primeros lidiarán y darán muerte a tres novillos y los segundos a otro, todos de la ganadería de don José Ruiz Dayestén, de Néripio, que según nuestras noticias están muy bien presentados.

Se obsequiará al público con siete regalos.

NOTICIAS

Se ha posesionado del cargo de Coadjutor de la Parroquia de la Purísima, don Jesús Carrillo.

En el tercer expreso pasó con dirección a Madrid el Alcalde de Valencia don Luis Oliag.

Esta madrugada llegó de San Miguel de Salinas (Alicante) la familia del ganadero don Pascual del Baño.

Ha regresado de Chinchilla don Alberto Cuenca Muñoz.

En automóvil llegó ayer tarde de El Robledo el hacendado don Antonio Ortega Flores.

Marcharon de regreso a La Gineta el comerciante de vinos don Francisco Córdoba Frias y su familia.

Ayer marchó a Alcaraz el abogado don Agustín Villar Massó

Salieron de regreso: Don Federico Sandoval Mulleras, Alcalde de Lezuza para dicho punto.

El propietario don José María Carrascosa y su hermano don Jacob, para Villarrobledo.

Don Pedro Salcedo Ramón, Arcediano de la Catedral de Jaca, para Madrid.

Don Sixto García Reyes, para Villa de Vés.

Se encuentra más aliviada de su enfermedad la esposa de don Blas Carbajal.

Salieron ayer tarde para Valencia, el médico de Venta del Moro, de aquella provincia, don Antonio Abs, y el industrial de esta plaza don Ceferino Paz.

Ayer regresó de Jorquera el abogado don Mario González J. de Córdoba.

Ayer permaneció en esta capital el Procurador de los Juzgados de La Roda don Alberto Jiménez Limifiana.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid el ex-presidente de esta Diputación provincial don José María Massa y su bella hermana Angeles, y don Francisco y don José Cano Fontecha, y regresó de Hellín el propietario don José Gómez Alfaro.

JABON ZOTAL

Medicinal y antiséptico. Curagraños, herpes, sarpullidos, pecas y manchas de la piel.—Camilo Tejera y hermana.—Sevilla.

Mañana y pasado tendrán lugar en Alicante dos grandes corridas de toros.

Para el día 30 está convocada sesión en la Diputación provincial, la Junta de clasificación y revisión.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

MADRID

Madrid 26

Impresiones de la Conferencia Hispano-francesa.

Se acentúa el optimismo respecto a la Conferencia hispano francesa. Aunque los negociadores guardan prudente reserva, se sabe que han llegado a perfecto acuerdo sobre el contrabando de armas y pertrechos de guerra por tierra, y también en cuanto concierne a la vigilancia de Tánger y su zona.

Ahora queda pendiente otro punto también muy interesante, que es la acción conjunta de los dos países para hacer efectivo el Protectorado, esto es, la acción política combinada o simultánea de los Gobiernos de París y Madrid, para conseguir lo que constituye el deseo ferviente de todos: la completa pacificación de la zona del Protectorado.

Inmediatamente será abordado el interesante tema, y anoche mismo, el general Jordana preparó un telegrama, amplio y detalladísimo, para el general Primo de Rivera, tanto, que empezó a transmitirse a las nueve y media de la noche y duró la transmisión cerca de dos horas.

Hoy, en el Consejo del Directorio, se propone dar cuenta el general Jordana, a sus compañeros, de las deliberaciones.

Por su parte, el Embajador de Francia elevó a su Gobierno el oportuno informe.

Hasta ahora la cordialidad no se ha interrumpido. El asunto arduo es el de Tánger, y se ha llegado a una solución, que parece satisfactoria.

El buque español designado para ir a Rabat, es el «Victoria Eugenia», y el designado por los franceses, el «Puder», que es del mismo tipo.

Noticia desmentida

En la Legación de Portugal han manifestado que no tienen noticia alguna del pretendido movimiento revolucionario que telegrafiaban esta madrugada desde Badajoz, como ocurrido en la capital portuguesa.

Los Tribunales de niños

Mañana se inaugurará el Tribunal para niños, instalado en el Palacio de Justicia.

Asistirá el Rey.

El Tribunal funcionará desde primero de Julio, bajo la presidencia del señor García Molinas.

Ni el Presidente ni los vocales percibirán dietas.

Primas para los navieros

Pasado mañana celebrará el Consejo de Estado sesión plenaria para

tratar de un expediente sobre concesión de primas a los navieros.

PROVINCIAS

Barcelona 26

Lerroux

Perece ser que el Jefe de los radicales, señor Lerroux, ha desistido del viaje que tenía anunciado a Barcelona, organizado por los elementos radicales.

Asamblea suspendida

El Gobernador de Tarragona no ha concedido la autorización oportuna para celebrar en dicha capital la Asamblea reglamentaria de la Unión de Viticultores de Cataluña.

Lorca 26

Mal final de un encuentro «amistoso» de futbol.

Durante un partido amistoso entre el Murcia F. C. y el equipo local, el público invadió el campo, por acusar al árbitro de parcialidad.

Se promovió un escándalo enorme y la guardia civil tuvo que salir al campo, desmenuando los sables y simulando una carga para despejar.

Luego la guardia civil acompañó hasta el tren a los jugadores murcianos y al árbitro.

Alicante 26

Dos aviadores carbonizados

Ests mañana, un avión que venía a Alicante, procedente de Argel, al iniciar la maniobra de aterrizaje chocó contra el parrarrayos de la fábrica Carbonell.

A consecuencia del choque, el aparato cayó a tierra vertiginosamente, incendiándose el motor y pereciendo carbonizados los dos aviadores que lo tripulaban.

La circulación de tranvías quedó interrumpida, porque a consecuencia del accidente se fué roto un cable de conducción eléctrica. La desgracia ha causado enorme impresión en la ciudad.

ULTIMA HORA

Madrid 27 (16:30)

En la Presidencia

Hoy estuvo en la Presidencia una comisión de profesores mercantiles, solicitando protección para la carrera de Comercio.

Una comisión de Hellín, a la que acompañaba el Subsecretario de Instrucción Pública señor García de Leaniz, visitó a los generales Mayandía y Navarro, para recomendarles diversos asuntos de interés local.

La Conferencia franco-española

A la una y media de la tarde reunió el Pleno de la Conferencia franco-española.

El retraso se debió a que los delegados franceses fueron a Palacio, acompañados por el Marqués de Magaz.

A las dos y media de esta tarde, continuaba la reunión.

El Embajador de Francia no ha recibido aún las noticias que de París se esperan sobre la ratificación del convenio.

Aún cuando la Conferencia tiene ultimado cuanto se relaciona con la vigilancia terrestre y marítima y la represión de ciertos manejos en Tánger, es seguro que se propondrán nuevos temas de interés en cuanto llegue Mr. Malvy, el cual no hay que olvidar que es el más importante elemento francés en la Conferencia.

Firma del Rey

S. M. el Rey ha firmado los siguientes decretos:

Concediendo la exención de impuestos a los títulos de la Deuda de la disuelta Mancomunidad catalana. Rehabilitando el título de Marqués de Ciria a favor del Vizconde de Eza.

De Portugal

Comunican de Lisboa que se desmiente el conato de revolución en aquel país, pero que se confirma la dimisión del Gobierno, por haber sido derrotado en la Cámara.

La Comisión del Combustible

La Comisión del Combustible dió cuenta al general Hermosa de la retirada de los Vocales patronos. Continuará funcionando sin ellos.

CINE REQUENA

(PARQUE DE CANALEJAS)

Para hoy, secciones a las nueve y media, y once y cuarto de la noche. Escogidos programas de películas.

AVISO DE LA ALCALDIA DE HELLIN

de gran utilidad, para los contratistas de espartos, leñas y carbones.

Por Real orden de 9 de Agosto de 1924, se ha aprobado la transformación de los montes altos de pinos de los propios de dicha ciudad, en espartales y un aprovechamiento por parcelas durante quince años.

El «Boletín Oficial» de la provincia de Albacete, correspondiente al día 15 del actual, anuncia la celebración de subastas para los montes «Cañada del Gallego», «Donceles» y «Grajus», en los días 2, 3 y 4 de Julio próximo, respectivamente.

Como además del aprovechamiento de los espartos ha de utilizarse el rematante las plantas arbustivas y leñosas que forman el monte bajo y los pinos en buen número cortados a flor de tierra, representan estas subastas un motivo de interés por sus espartos, leñas, maderas y carbones, estos hechos en el monte.

Para detalles y facilidades, pídase en la Secretaría del Ayuntamiento del mencionado pueblo.

MADRES

¿SABEIS QUE LA SALUD DE MUCHOS MILES DE NIÑOS ES DEBILITADA CONSIDERABLEMENTE, SI NO LLEGA A PERDERSE, POR HABER SIDO CRIADOS CON LECHE QUE EN

ALGUNOS CASOS PROVENIA DE VACAS TUBERCULOSAS?

No corráis ese riesgo con vuestros hijos y criados con



El mejor alimento para criar niños, que está garantizado libre de los gérmenes de la tuberculosis Preguntad a los muchos miles de madres que criaron a sus hijos con GLAXO

PIDASE EN FARMACIAS, DROGUERIAS Y ULTRAMARINOS

Representante en Albacete: JUAN MANUEL SERNA, CALLE DEL ALCALDE CONANGLA, 34

Agentes exclusivos: Sebastián Tauler y C.ª (S. A.)—Avenida de Pi y Margall, 12, Madrid